



Appel du mois de septembre 2023

République Démocratique du Congo : j'agis pour les victimes du Nord-Kivu

La France doit apporter un soutien spécifique au procureur de la cour Pénale Internationale qui procède à un examen préliminaire concernant les crimes relevant de sa compétence qui auraient été commis depuis le 1 janvier 2022. Elle doit soutenir ce travail pour que l'enquête aboutisse que les responsables des exactions commises dans le Nord-Kivu rendent des comptes devant la justice.

Vous pouvez agir : en écrivant à monsieur Emmanuel Macron, Président de la République,

Des adhérents ou des sympathisants du groupe Angoulême –Barbezieux vous proposeront à la sortie des messes ou des cultes une carte à envoyer ou une pétition à signer.

Vous pouvez aussi visiter le site d'ACAT-FRANCE pour plus d'informations et télécharger la lettre d'interpellation

Gabon :Bonne nouvelle

Libération de Jean-Rémy Yama , pour lequel, nous avions prié lors de la Nuit des veilleurs 2023

Le syndicaliste Jean-Rémy Yama détenu depuis février 2022 a été libéré le 5 septembre 2023 moins d'une semaine après le coup d'État ayant déposé Ali Bongo